Leserbrief von **Fred Buttkewitz** aus Ulan - Ude (14. Juli 2023 um 03:36 Uhr) Selbst wenn Russland sich aus der Ukraine zurückziehe, werde es keinen Frieden in Europa geben, »bis nichts mehr übrig ist außer einem Krater«. Genau das vermutete die russische Führung auch vor dem 24.02.2022 und traf dann ihre Vorkehrungen. Der Hai als Mitarbeiter beim Töten von Zivilisten? Dieser Ausschnitt der Veranstaltung kommt bestimmt im russischen Fernsehen, weil sehr motivierend, am besten die ganze Veranstaltung ungekürzt. Mein Gott! Und ein Virtuose der Propaganda wie Goebbels musste sich das Leben nehmen! Wie wertvoll wäre doch seine Methode, bis zum letzten Tag die eigenen Motive ausschließlich als edel darzustellen. Solche Stümper verderben die mühevolle Propagandaarbeit des Westens von Jahrzehnten in einer einzigen Veranstaltung.